



# 黒松

学校教育目標「誇り高く」

令和6年度 鶴舞小学校 学校報

第14号 令和6年9月12日

## 授業研究会（要請訪問）

9月10日、県教委の指導主事を要請し、生活科と総合的な学習の時間の授業研究会を行いました。

1年生の生活科では、グループ毎に学校探検し、発見したこと分かったことを教えたり伝えたりする「たんけんぼうこくかい」を行い、場所の特徴やその場で学校を支えている人の存在に気付き、自分との関わりについて考えていました。



4年生の総合的な学習の時間では、「福祉」をテーマにこれまで行ってきた、手話、点字、車椅子、パラスポーツなどの体験活動、ゆり支援学校との交流を通して学んだこと感じたことから、学習発表会でどんなことを紹介するか、思考ツール等を活用しながら検討していました。



授業後の研究協議会では、それぞれの教科の指導の充実を図るための手立てについて、熱心なワークショップが行われました。



## 鶴舞小の子どもたちの活躍

☆2024年度JFA U10リーグ本荘由利地区 (6/30)  
U-10の部 第3位 本荘南FC

☆第16回秋田県小学生新人野球交流大会由利本荘にかほ地区予選 (9/1)  
第3位 鶴舞野球スポーツ少年団

鶴舞小移転まで  
**566日**

## 夏休み作品展



各階のプレイルームで、子どもたちが夏休みに取り組んだ作品の展示を行いました。どの学年も力作揃いで、エアコンが効かないプレイルームでも汗だくになりながらつい見入ってしまいました。上学年の作品展を見ている様子や放課後に保護者と一緒に見ている様子を見ると、来年も力作を期待してしまいます。

## 放課後読み聞かせ

8月28日、鶴舞小読み聞かせボランティアによる放課後読み聞かせがありました。「お話の部屋」に1～3年生の希望者が集まり、本の世界に浸り、目を輝かせていました。ボランティアのみなさん、いつもありがとうございます。

